



P 1694

ID 4971

CHAMBRE DES DÉPUTÉS  
GRAND-DUCHÉ DE LUXEMBOURG

Dossier suivi par Pascal Gross / Joé Spier  
Service des Commissions  
Tél: +352 466 966 314 / 347  
Courriel: pgross@chd.lu / jspier@chd.lu

Monsieur Charles RIES

Luxembourg, le 29 janvier 2021

Objet : Votre pétition 1694 – Centre de loisirs pour conducteur de voitures et de motos

Monsieur,

Veillez trouver en annexe copie d'une lettre que je viens d'envoyer à Monsieur le Ministre de la Mobilité et des Travaux publics en vue d'une prise de position au sujet de la pétition citée en référence.

Veillez agréer, Monsieur, l'expression de mes sentiments très distingués.

Fernand ETGEN  
Président de la Chambre des Députés



CHAMBRE DES DÉPUTÉS  
GRAND-DUCHÉ DE LUXEMBOURG

Dossier suivi par Pascal Gross / Joé Spier  
Service des Commissions  
Tél: +352 466 966 314 / 347  
Courriel: pgross@chd.lu / jspier@chd.lu

Monsieur François Bausch  
Ministre de la Mobilité et des Travaux  
publics  
L-2940 Luxembourg

Luxembourg, le 29 janvier 2021

Objet : Pétition 1694 – Centre de loisirs pour conducteur de voitures et de motos

Monsieur le Ministre,

Au cours de sa réunion du 27 janvier 2021, la Commission des Pétitions a jugé utile de vous soumettre la pétition citée en référence en vue d'une prise de position.

Dans ce contexte j'aimerais vous rendre attentif aux dispositions de l'article 167 (9) du Règlement de la Chambre des Députés qui dit :

« Si la Commission des Pétitions décide de demander une prise de position à un Ministre, elle en informe la commission compétente conformément à l'article 20(1). La prise de position du Ministre est envoyée au Président de la Chambre au plus tard dans un délai d'un mois. Si le Ministre compétent n'est pas en mesure de fournir sa réponse dans le délai prescrit, il en informe le Président de la Chambre tout en indiquant et les raisons d'empêchement et la date probable de la réponse. Le Président de la Chambre peut accorder un délai supplémentaire d'un mois. A défaut de réponse du Ministre à une demande de la Commission des Pétitions dans le délai prescrit, le membre du Gouvernement concerné est invité pour une prise de position orale à la Commission des Pétitions. »

J'adresse copie de la présente à Monsieur Marc Hansen, Ministre aux Relations avec le Parlement.

Veuillez agréer, Monsieur le Ministre, l'expression de mes sentiments très distingués.

Fernand ETGEN  
Président de la Chambre des Députés

**Intitulé de la pétition:**

Centre de loisirs pour conducteur de voitures et de motos

**But de la pétition:**

L'état crée un centre de loisirs pour que les gens puissent (contre paiement) rouler sur un circuit (p.ex comme le circuit Goodyear). Ce centre va créer des nouveaux lieux de travail, les utilisateurs puissent s'amuser ou s'entraîner comme au Nurburgring, le résultat plus de sécurité sur les routes normales. Il ne suffit pas de défendre tout, il faut aussi donner aux gens des possibilités de vivre, de reveiller le sport auto moto au Luxembourg. En faisant une piste voiture, moto, supermoto, karting, motocross, on va créer des nouvelles places (moins de chômeurs), l'état va profiter de l'argent pour utiliser les pistes avec des cartes journalières ou abonnements. Il y faut des agents de sécurité, des ambulanciers, des dépanneurs etc, au long terme ceci va être quelque chose d'énorme et rentable.

**Motivation de l'intérêt général de la pétition:**

Moins d'accidents sur les routes, plus de sécurité. Créer des nouveaux emplois, moins de chômeurs Faire le Luxembourg intéressant pour les autres pays, pas seulement cause banques. Avoir de nouveau des courses autos-motos et pourquoi pas une course de F1 et MotoGP Tirez les gens des routes, lesquelles cherchent des endroits pour faire des courses privées. Les conducteurs qui se rendent sur un circuit, font pas de trajets non nécessaires pour rouler vite, de ce fait moins de problèmes pour la nature. Un circuit peut être fermé en cas d'accident en secondes, une route provoque des bouchons en cas d'accident en plus des accidents sont des effets coaxiaux. La vie ne se tourne pas seulement autour du football, il y a plein de possibilités de jouer au foot, aucune de rouler sur un circuit sécurisé.

**Dépôt:** le 11.10.2020 à 00:52

**Pétitionnaire:** Charel Ries